



# **I Unidad: Dios Padre es Amor**

## **Tema 5: Nacidos para el Amor.**

Pastoral Educativa  
Provincia María Inmaculada

Religiosas Oblatas al Divino Amor

## I Unidad: Dios Padre es Amor

### Tema 5: Nacidos para el Amor.

*¡Nacimos para Amar!... Si Dios ES Amor y Él es nuestro Padre, nosotros como Hijos suyos, llevamos el sello de esta vocación, que no es un sentimiento cualquiera, sino una llamada y una tarea: EL DON Y LA MISIÓN DE AMAR.*

¿Amar qué o a quién? Desde el Antiguo Testamento se nos enseña que la base del amor está en el “Shemá”:

«Escucha, Israel: Yahvé nuestro Dios es el único Yahvé. Amarás a Yahvé tu Dios con todo tu corazón, con toda tu alma y con toda tu fuerza»  
(Deuteronomio 6, 4-5).

Amar a Dios significa (y de hecho así lo dice el primero de los 10 mandamientos que Dios escribió en las tablas de Moisés) ponerlo en el primer lugar de nuestra vida, pero... ¡cuántas veces tenemos pequeños dioscellos hechos a nuestra conveniencia, ídolos que pueden no parecerlo pero se anteponen al Señor: nuestra familia, pareja, amigos, trabajo, capacidades personales, dinero, comodidades...!

**Amar a Dios con todo el corazón, el alma y la fuerza significa:** confiar en Él, abandonarnos en sus manos, ponerlo como prioridad en nuestro día a día, consagrarle nuestra vida, adorarlo, creer no sólo en que existe, sino en que es el único Dios verdadero. Todo esto nos libra de las supersticiones, de tentar a Dios con palabras o con obras, cometer sacrilegios, profanaciones, creer en brujería, adivinaciones, espiritismos, magia negra, porque, ¿podría un ser humano o el mismo diablo, ser más grande que Dios? ¡El Dios de Jesús es el único Dios verdadero! ¿Nuestras actitudes y vida espiritual, lo confirman?

**De amar a Dios brota el amar COMO ÉL.** En Jesús se nos ha enseñado ese “cómo”, pero, muchas veces el amor verdadero se queda como una ilusión, un asunto de “sentir” o no, como algo romántico y casi al estilo de las películas o la música del momento. Y en definitiva es mucho más que eso, o al menos el amor al que estamos llamados a vivir los cristianos...

Existe una gran diferencia por ello, entre el amor **EROS** que tiene que ver con el amor simplemente natural, placentero e incluso egoísta y el amor **AGAPÉ** que es el amor cristiano, donde se tiene la capacidad de dar y mantenerse dando sin esperar que se devuelva nada (para profundizar sobre ello puede leerse el primer capítulo de la Encíclica Deus Caritas Est, del emérito Papa Benedicto XVI).

En el YouCat (el Catecismo de los jóvenes presentado por el Papa Benedicto XVI en la Jornada Mundial de la Juventud en Madrid, 2011) se dice:

### ¿Qué hay que hacer cuando se ha conocido a Dios?

Cuando se ha conocido a Dios hay que ponerlo en el primer lugar de la vida. Con ello comienza una nueva vida. A los cristianos se les debe conocer porque aman incluso a sus enemigos.

Conocer a Dios significa que quien me ha creado y me ha querido, quien me mira con amor a cada segundo, quien bendice y sostiene mi vida, quien tiene en su mano el mundo y las personas que amo, quien me espera ardientemente, quien quiere llenarme y perfeccionarme y hacerme vivir eternamente con él, está aquí. No basta con asentir con la cabeza. Los cristianos deben asumir el estilo de vida de Jesús.

Santo Tomás dice que: **“Amar es querer el bien de alguien.”** Y la experiencia cristiana nos lleva entonces a amar así, incluso a nuestros enemigos, fue el mandato de Jesús, pero que nace del amor a Dios y a sí mismo: “amar a Dios sobre todas las cosas y amar al prójimo como a uno mismo” (Cf. Mateo 22, 36-40), por ello, el amor (nacido de la experiencia del encuentro con el Señor), como lo dice San Pablo en la **I Carta a los Corintios 13, 4-8a** es de la siguiente manera:

El amor es paciente, es servicial, el amor no es envidioso, no es jactancioso, no se engríe, es decoroso, no busca su interés, no se irrita, no toma en cuenta el mal; no se alegra de la injusticia, se alegra con la verdad. Todo lo excusa, todo lo cree. Todo lo espera, todo lo soporta. El amor no acaba nunca.

Si “amar al otro” es amar con esa paciencia, justicia, espera... que nos propone San Pablo, cuando Jesús dice “amar al otro como a uno mismo”, ya se nos está diciendo automáticamente qué estilo de amor debemos tener con nosotros mismos: un amor sólido, cuidado, paciente, sin tanto reproche, porque podríamos creer que amamos a Dios y a los demás, pero ser jueces implacables con nosotros mismos. ¡Cuidado, porque un amor así, necesita ser sanado por el Señor, Él que es Amor de verdad!

Esto que hemos dicho hasta acá, lo entendió muy bien Madre Margarita Diomira:

*Desde el momento en que en el alma, el amor de Dios fluye como un riachuelo, desde su fuente, fluye también el amor al prójimo, pues el uno sin el otro no podría existir, así como los dos andamios forman un solo precepto, así también el Amor de Dios lleva a Dios y conduce directamente al amor de las almas... amar a Dios... salvar las almas.  
Si amo a Dios, debo salvar las almas... (Cuaderno 2. 13 - 04 - 1915)*

Que esta semana crezcamos en la triple dimensión del AMOR CRISTIANO: el amor a Dios, a nosotros mismos y al prójimo. Bendiciones.

*Religiosas Oblatas al Divino Amor.*

## HISTORIA-CUENTO DE MADRE MARGARITA Y JESÚS

El 11 de julio de 1915, Madre Margarita Diomira Crispi, reflexionando el texto de Juan 21, 15-17, escribe un pequeño cuento sobre Jesús y ella, texto que transcribimos ahora. En dicho cuento, Madre Margarita siente cómo Jesús así como llamó a Simón Pedro a “apacentar sus ovejas”, a ella la invita a convertirse en una “hostia y víctima de amor”. Así como el trigo se transforma en hostia y las uvas en el vino que se convierte en la sangre del Señor, en el Altar de la Eucaristía, así Madre Margarita quiso ser transformada por Dios. ¿La razón? ¡Su amor a Dios! He aquí la historia-cuento que ella misma escribe:

### (Tomado del Cuaderno 2 de Madre Margarita Diomira, 11 – 07 – 1915)

Ahora preparo mi historia para contársela a Jesús Eucaristía. Escucha mi pequeña historia, es graciosa como una florcita, que sabe divertir. ¡Oh! ¡Qué le pueda decir cosas lindas y lo haga sonreír!

Había una vez un maestro muy bueno que tuvo deseos de conocer bien los sentimientos que su discípulo tenía bien formados en el fondo de su corazón. Él lo afronta y con una sonrisa graciosa, con un tono de voz tiernamente gozoso le pregunta diciéndole: ¿Simón Pedro tú me amas? Respóndeme. El apóstol inmediatamente contesta: ¡Ah! Tú lo sabes. El maestro lo mira y le confía una misión: “Apacienta a mis corderos”. Y después vuelve con la pregunta: “¿Simón Pedro, tú me amas, más que estos?” El otro responde: “Tú lo sabes” Y con el mismo tono de voz, le dijo entonces: “Apacienta mis corderos” Le repite el dulce maestro, amorosamente de nuevo, con un poco de voz más alta y con una mirada de fuego: ¡Ah! ¿Pedro, Pedro me amas verdaderamente? El discípulo preocupado con esta tercera vez, porque recordó aquel terrible momento en el cual había traicionado al maestro amoroso, le dice: “Maestro, maestro bueno, Tú sabes que te amo, y le agrega, más que a mí mismo.” El maestro más amable todavía le dice: “¡Si tú me amas, apacienta a mis ovejas!” Pero veamos, quién es pues este maestro que hablaba, ¿es el Divino? ¿Quieres conocer claramente su nombre? ¿Su nombre? ¡Ah! Se llama Jesús.

Pero, escucha todavía Jesús... Un lindo día a través de los siglos, haciendo un paseo este Maestro divino de Galilea, encontró una pequeña alma escondida. La encontró en medio de los campos de trigo, entre las espigas llenas y doradas; acercándose le dice conmovido: “Mi pequeña hijita, ¿me amas?” Ella lo miró y de inmediato lo amó. El maestro la bendice y agrega: “Sea triturada en el altar consagrado, así como las doradas espigas de trigo”. Y ella comprendió su sublime misión, pequeña víctima para la inmolación, el Sacerdote divino la había elegido, Él había consagrado su hostia.

Después de un tiempo, el Nazareno divino encontró a la niña entre los viñedos, y estaba más bella y más radiante que el sol en el momento de la aurora. Le dijo: “¿Mi hostia, tú me amas?” ¡Ah! ¡Tú lo sabes, respondió con el corazón conmovido, yo te amo hasta la locura, por Ti yo daría mi vida! Y Él, exclamó: “Sea pues embriagada de este vino delicioso y oloroso, cuando sea mi turno en el aposento de las víctimas de amor”. Con satisfacción la pequeña inmolada del amor, feliz y consagrada llega un día delante del altar para responder a la misteriosa llamada.

La verdadera Víctima de amor, la divina Hostia estaba expuesta en este altar de vida y más insinuante su dulce voz repitió por tercera vez: “Mi elegida, mi Bien amada. ¿Me amas tú?” Y ella en un éxtasis amoroso, contestó: Si, te amo como amas Tú, ¡oh Jesús! Esto lo dijo con el impulso de su corazón conmovido y el Maestro divino agregó: “Yo soy tu Jesús y tú eres, escucha bien alma querida, la Margarita de mi Eucaristía”.

Jesús Hostia, mi divino Amor, mi historia ha terminado. Jesús, sería muy feliz si tu quisieras decirme algo: y Él respondió: “Sobre mis labios has puesto una sonrisa”.

Le he contado mi pequeña historia y Él ha podido sonreír porque se identificó muy bien. Me agradeció y me contó la historia de su amor por su pequeña Margarita.

**SECCIÓN**



**PREESCOLAR**

- **Textos bíblicos:**

- ✚ Puede hablarse a los niños y niñas sobre el relato de **Mateo 22, 34-40**. Y hacer uso de este texto base para las oraciones u otros momentos/ actividades:

**Del santo Evangelio según san Mateo 22, 34-40**

*Los fariseos se reunieron en grupo, y uno de ellos le preguntó a Jesús: «Maestro, ¿cuál es el mandamiento mayor de la Ley?» Él le dijo: «Amarás al Señor, tu Dios, con todo tu corazón, con toda tu alma y con toda tu mente. Este es el mayor y el primer mandamiento. El segundo es semejante a éste: Amarás a tu prójimo como a ti mismo. De estos dos mandamientos se basa toda la Ley y los Profetas».*

- **Cantos:**

- ✚ Se escuchará con los niños y niñas esta canción, se invita a la(el) docente a poner énfasis (puede ser incluso a modo de dinámica) la frase: **“Amarás al Señor tu Dios...”**: <https://www.youtube.com/watch?v=0WVtLFWPw0Q>
- ✚ Se invitará a que los niños y niñas cierren sus ojos y se imaginen el mar lo grande y hermoso que es. Luego la(el) docente les comentará que el amor de Dios es más grande que el mar, es infinito y lo más bello que hay. Para finalizar se sugiere hacer el canto tradicional (a capella o con un audio): **“El amor de Dios es maravilloso...”**
- ✚ Además, por la edad en la que se encuentran los niños y niñas de preescolar, puede escucharse los diferentes cantos que proponemos (en ésta u otras Guías), mas no necesariamente debe ser siempre cantos nuevos, se puede más bien repetir para fortalecer la temática que se está tratando. ¡Gracias por sembrar en cada niño y niña, la semilla de la fe!

- **Videos:**

- ✚ Se mirará este video sobre “el mandamiento del amor, para niños”: <https://www.youtube.com/watch?v=RG4e1AUeJNw>
- ✚ A la hora de buscar videos o canciones, cuidar que sean católicos ya que generalmente en los videos evangélicos o de otras denominaciones, para

estos relatos bíblicos usan el nombre “Jehová” o bien, cambian algunas partes de los textos.

- **Madre Margarita Diomira Crispi:**

- ✚ Con el tema de la semana “Nacidos para amar” se comentará que Dios creó a Madre Margarita Diomira para amar y que ella siempre amó muchísimo a las personas, especialmente a los niños y niñas y sobre todo a Dios. De forma sencilla se relatará la historia-cuento que ella escribió (pág.4) diciendo que ella se imaginaba a Jesús que le preguntaba “¿me amas?” y ella asentía. Si Jesús nos lo pregunta, ¿qué le diríamos hoy?



**Oración corta por la pronta  
beatificación de Madre Margarita  
Diomira Crispi**

Santísima Trinidad, gracias te damos por los grandes carismas que concediste a tu humilde sierva, Oblata al Divino Amor, Madre Margarita Diomira Crispi, Amén.

**SECCIÓN**



**AMDG**  
RELIGIOSAS OBLATAS  
AL DIVINO AMOR  
1923 - 2023

**PRIMARIA**

- **Textos bíblicos:**

- ✚ Puede hablarse a los niños y niñas sobre el relato de **Mateo 22, 34-40**. Y hacer uso de este texto base para las oraciones u otros momentos/ actividades:

**Del santo Evangelio según san Mateo 22, 34-40**

*Los fariseos se reunieron en grupo, y uno de ellos le preguntó a Jesús: «Maestro, ¿cuál es el mandamiento mayor de la Ley?» Él le dijo: «Amarás al Señor, tu Dios, con todo tu corazón, con toda tu alma y con toda tu mente. Este es el mayor y el primer mandamiento. El segundo es semejante a éste: Amarás a tu prójimo como a ti mismo. De estos dos mandamientos se basa toda la Ley y los Profetas».*

- ✚ Retomar el tema de la semana y cómo Dios, por medio de Jesús nos enseñó el principal mandamiento el Amor. Reflexionar el texto **Juan 13, 34-35**:

**Del santo Evangelio según san Juan 13, 34-35**

*Un mandamiento nuevo les doy: Que se amen unos a otros; como yo los he amado, que también se amen los unos a los otros. En esto conocerán todos que son mis discípulos, si tienen amor los unos por los otros.*

- ✚ Dios nos ha creado para amar y ese amor se manifiesta amándolo a él y al prójimo. Reflexionar el texto bíblico (**I Corintios 13...**) que está en la **pág. 3** del presente documento.
- ✚ De forma creativa orar con **Levítico 19,17-18** (sobretudo comentar la frase que a ellos les llame la atención):

**Levítico 19, 17-18:**

*"No odies en tu corazón a tu hermano; pero corrígelo, no sea que te hagas cómplice de sus faltas. No te vengarás ni guardarás rencor contra tus paisanos, sino que más bien amarás a tu prójimo como a ti mismo, pues Yo soy Yahvé."*

- **Cantos:**

- ✚ Para este día se cantará con los niños y niñas esta canción, poniendo énfasis en la importancia de Amar a Dios y cómo a través de nuestro canto le podemos expresar nuestro amor: <https://www.youtube.com/watch?v=Kd2ZKrtvWw&list=PLhETTp--hTqhr5Xfg7DYIbGEgY3LaVqqZ>
- ✚ Se escuchará con los niños y niñas esta canción, se invita a la(el) docente a poner énfasis (puede ser incluso a modo de dinámica) la frase: **“Amarás al Señor tu Dios...”**: <https://www.youtube.com/watch?v=0WVtLFWPw0Q>
- ✚ De esta canción, se puede compartir la letra en la pantalla para que los niños y niñas digan qué frase les gustó más, con el canto “Bendito sea Dios” de Jésed, disponible en <https://youtu.be/FZCiWfoHRfk>
- ✚ Con este canto se invitará a los niños y niñas a que, alaben a Dios que es grande y maravilloso <https://www.youtube.com/watch?v=B5T0OuffjKc&list=PLhETTp--hTqhr5Xfg7DYIbGEgY3LaVqqZ&index=16> se puede finalizar con una pequeña oración espontánea por parte de la maestra agradeciéndole a Dios por las maravillas que hace en nuestras vidas todos los días.
- ✚ Se invitará a que los niños y niñas cierren sus ojos y se imaginen el mar lo grande y hermoso que es. Luego la(el) docente les comentará que el amor de Dios es más grande que el mar, es infinito y lo más bello que hay. Para finalizar se sugiere hacer el canto tradicional (a capella o con un audio): **“El amor de Dios es maravilloso...”**

- **Videos:**

- ✚ Se mirará este video sobre “el mandamiento del amor, para niños”: <https://www.youtube.com/watch?v=RG4e1AUeJNw>
- ✚ En la oración se conversará con los niños y niñas sobre la importancia de vivir el mandamiento del amor. Terminar con el siguiente video: <https://www.youtube.com/watch?v=DrqBcHC6qHs>
- ✚ Se puede orar con este video (a partir del segundo 49 hasta el 4.22): <https://www.youtube.com/watch?v=yRGwNQAXh2k>

- ✚ Para esta hora ver el siguiente video-reflexión hasta el minuto 4:10: <https://www.youtube.com/watch?v=D2snBvAWq7o> Al final del video se les puede preguntar a los niños y niñas sobre qué entendieron del video, o bien, hacer una pequeña oración para que Dios nos acompañe a lo largo del día.
- ✚ Antes o después de la oración inicial de esta clase, se puede ver el video: [https://www.youtube.com/watch?v=9tebj\\_4JWEo](https://www.youtube.com/watch?v=9tebj_4JWEo)
- ✚ En la oración de esta clase, retomar el texto bíblico Mt 22, 34 con el siguiente video <https://www.youtube.com/watch?v=dc1jEmWeK8o> Se puede preguntar a los niños con qué acciones concretas podemos vivir el mandamiento del amor. Terminar la oración con un "Gloria al Padre..."

A la hora de buscar videos o canciones, cuidar que sean católicos ya que generalmente en los videos evangélicos o de otras denominaciones, para estos relatos bíblicos usan el nombre "Jehová" o bien, cambian algunas partes de los textos.

- **Madre Margarita Diomira Crispi:**

- ✚ Con el tema de la semana "Nacidos para amar" se comentará que Dios creó a Madre Margarita Diomira para amar y que ella siempre amó muchísimo a las personas, especialmente a los niños y niñas y sobre todo a Dios. De forma sencilla se relatará la historia-cuento que ella escribió (pág.4) diciendo que ella se imaginaba a Jesús que le preguntaba "¿me amas?" y ella asentía. **Si Jesús nos lo pregunta, ¿qué le diríamos hoy?**



- **Peticiones varias:**

A cada una de las frases, respondemos: **“Enséñanos a amar, Jesús”**.

- ✓ Danos tu Espíritu, Señor Jesús, para vivir y poner en práctica tu mandamiento nuevo, para que tomemos conciencia de que amando y acogiendo al prójimo hermano, al pequeño, al vulnerable. Oremos
- ✓ Danos tu Espíritu, Señor Jesús, para que nunca olvidemos que nos llamas a vivir y practicar un amor universal, que no margina a ningún ser humano. Oremos
- ✓ Danos tu Espíritu, Señor Jesús, para vivir la bondad y la misericordia con todos, al compromiso con los más desamparados, a la ternura con todos y sobre todo con los últimos, a la capacidad de hacer siempre lo posible para contagiar felicidad. Oremos

A cada una de las frases, respondemos: **“Señor, danos el don del amor”**.

- ✓ Señor Jesús, haz que en nuestra comunidad educativa haya amor, amistad y confianza. Oremos.
- ✓ Señor Jesús, que haya amor y amistad entre todas las personas que afirman que tú eres su Señor y Pastor; que lleguen a ser realmente uno en ti. Oremos.
- ✓ Señor Jesús, que el amor y la amistad reine en todas nuestras familias, para que los padres y sus hijos crezcan en la comprensión y amor. Oremos.
- ✓ Señor Jesús, que haya entre nosotros amor y amistad que abran nuestros ojos, manos y corazones a las necesidades y a las personas de los enfermos y de los que viven en soledad, de los pobres y de las víctimas de la injusticia. Oremos.
- ✓ Señor Jesús, que haya amor y amistad en todas nuestras comunidades cristianas, para que la gente llegue a creer en ti cuando vea cómo nos amamos unos a otros. Oremos.
- ✓ Señor Jesús, amigo nuestro, queremos permanecer en tu amor y con él darnos calor humano unos a otros, pues tú eres Señor y Salvador nuestro por los siglos de los siglos. Oremos.

- **Oraciones varias:**

Jesús, Amigo, los niños te queremos saludar.  
Jesús, Maestro, enséñanos a amarnos de verdad.  
Nos diste el Mandamiento del Amor,  
sellado con tu muerte en una Cruz,  
en ella nos dejaste tu perdón,  
camino para hallar la eterna luz. Amén.

Dios amoroso, Vuelve mis ojos al prójimo,  
que pueda ver a cada uno como tú me ves a mí.  
Vuelve mis oídos al prójimo, que pueda escuchar su clamor  
tal como tu escuchas el mío  
con una compasión y ternura  
que me acerca más en medio del sufrimiento.  
Vuelve mi mente al prójimo, que yo pueda  
llegar a entenderlos como tú me entiendes  
luchando por encontrar sentido y plenitud en un mundo que  
está fragmentado, y tu luz en un mundo sombrío.  
Vuelve mis pies al prójimo, que pueda acercarme a ellos a través  
de las diferencias que nos separan,  
diferencias ampliadas con demasiada frecuencia por las  
ilusiones de la familia, la tribu, credo, raza...  
Vuelve mis manos al prójimo, que los pueda servir  
como tú me sirves con un toque que purifica,  
que sana, que alimenta, y que tranquiliza. Amén.



Vuelve mi corazón al prójimo,  
Que pueda amarlos como tú me amas firme,  
clemente, siempre misericordioso,  
con paciencia, viendo mi alegría en la suya.  
Dios amoroso, Vuelve mi vida al prójimo, que  
pueda vivir en solidaridad con ellos,  
y por lo tanto contigo, para siempre. Amén.

**SECCIÓN**



**SECUNDARIA**

- **Magisterio de la Iglesia y textos bíblicos:**

- ✚ Se comentará alguna de estas dos frases: "Amar es querer el bien de alguien." (**Santo Tomás**). "Encuentra una persona que ame y entenderá lo que digo, porque si hablo a alguien que no ama, no entenderá nada" (**San Agustín**) ¿Qué significan estas frases?
- ✚ Puede reflexionarse sobre el relato de **Mateo 22, 34-40**. Y hacer uso de este texto base para las oraciones u otros momentos/ actividades:

**Del santo Evangelio según san Mateo 22, 34-40**

*Los fariseos se reunieron en grupo, y uno de ellos le preguntó a Jesús: «Maestro, ¿cuál es el mandamiento mayor de la Ley?» Él le dijo: «Amarás al Señor, tu Dios, con todo tu corazón, con toda tu alma y con toda tu mente. Este es el mayor y el primer mandamiento. El segundo es semejante a éste: Amarás a tu prójimo como a ti mismo. De estos dos mandamientos se basa toda la Ley y los Profetas».*

- ✚ Retomar el tema de la semana y cómo Dios, por medio de Jesús nos enseñó el principal mandamiento el Amor. Reflexionar el texto **Juan 13, 34-35**:

**Del santo Evangelio según san Juan 13, 34-35**

*Un mandamiento nuevo les doy: Que se amen unos a otros; como yo los he amado, que también se amen los unos a los otros. En esto conocerán todos que son mis discípulos, si tienen amor los unos por los otros.*

- ✚ Con lo expresado en la página 3 del presente documento, se trabajará el texto que viene ahí, de San Pablo a los Corintios (**I Corintios 13...**), pidiéndole al estudiantado que imagine alguien a quien aman mucho y hagan un examen de ese amor según lo que San Pablo allí expresa.
- ✚ Con lo reflexionado en la página 2 del presente documento, se trabajará el texto de **Deuteronomio** que viene ahí, de forma creativa: ya sea con un comentario personal, lectura de algún extracto de la meditación, etc.

- ✚ Teniendo de fondo la parábola del Buen Samaritano (**Lucas 10, 25-37**) se meditará y se preguntará a los jóvenes: en la actualidad, ¿quién es para nosotros nuestro prójimo?
- ✚ De forma creativa orar con **Levítico 19,17-18** (sobretudo comentar la frase que a ellos les llame la atención):

**Levítico 19, 17-18:**

*"No odies en tu corazón a tu hermano; pero corrígelo, no sea que te hagas cómplice de sus faltas. No te vengarás ni guardarás rencor contra tus paisanos, sino que más bien amarás a tu prójimo como a ti mismo, pues Yo soy Yahvé."*

- **Cantos:**

- ✚ Se trabajará con mucha atención la poesía atribuida al Padre Pedro Arrupe, sacerdote jesuita: "Enamórate", la cual nos hace descubrir que la clave para ver si estamos amando a Dios es si todo lo que hacemos gira en torno a Él. ¡Nada puede importar más que encontrar a Dios!, nos dirá. Disponible en canto: <https://youtu.be/Ef7jfonqunc>
- ✚ Para la oración se puede poner al final el audio del canto "Amar con obras" motivando a que el estudiantado ponga atención a la letra, y reflexionen en ella. Al final, escribirán en el chat de la clase, la frase que más les llamó la atención. Canto disponible en: <https://www.youtube.com/watch?v=Nibd8MzAyxA>
- ✚ Se escuchará el canto de Jésed "Bendito sea Dios", disponible en <https://youtu.be/FZCiWfoHRfk> Haciendo énfasis en que dicha letra contiene lo que Madre Margarita quiso para toda la familia Oblata al Divino Amor: amar a Dios y hacerlo amar. Todos, estudiantes y personal del colegio, somos también el sueño de **Madre Margarita**, invitados a vivir esa misión de dar a conocer el Amor.
- ✚ Puede escucharse el canto "El Amor" de Maité López disponible en <https://www.youtube.com/watch?v=nbUzKMBU9HE> y ya sea que se

escuche y se ponga la letra proyectada en la pantalla, o que sin el canto, se medite en la letra del mismo a modo de poesía:

### “El amor”

El amor ha de traducirse en hechos,  
es mucho más que palabras,  
mucho más que sentimientos  
obras son amores y no buenas razones,  
el amor no falla nunca.

El amor busca ser correspondido  
es la comunicación del amante y el amado,  
es donarse enteramente,  
entregarse mutuamente,  
el amor no falla nunca.

El amor es el sentido de la vida,  
el amor es un derroche de alegría,  
el amor es la cruz de cada día,  
el amor es darlo todo sin medida. (bis)

El amor es vivir comprometido,  
el amor no es egoísta, el amor no es orgulloso,  
el amor todo lo cree, el amor todo lo espera,  
el amor no falla nunca.

#### • Videos:

- ✚ Se hará el enlace con el tema de la semana anterior: Soy importante para mi Padre Dios y si somos hijos suyos, estamos llamados a AMAR COMO ÉL. Se reflexionará sobre el mandamiento del amor y como Dios nos creó para amar, este es el principal mandamiento de todos. Terminar mirando este canto en video “Hace falta el amor”:  
<https://www.youtube.com/watch?v=uvmxLMis1HM>
- ✚ Para esta oración, se meditará y comentará con los jóvenes el siguiente video sobre **San Mateo 22,34-40**:  
<https://www.youtube.com/watch?v=TYE9plmbPi0>
- ✚ En la oración de esta mañana, buscar y leer el texto **Juan 14,15**. Culminar con el siguiente video sobre ¿qué puedo hacer para amar más a Dios?  
<https://www.youtube.com/watch?v=vuX2A7wFB1g>
- ✚ Se preguntará a los jóvenes ¿qué consecuencias trae el amar a las personas? ¿Qué significa amar? ¿Qué implica? Y después de escucharles, se meditará en las frases del siguiente canto: “Gastar la vida”, disponible en <https://youtu.be/JrTqteAm9gQ>

- ✚ Para la oración de esta mañana se puede poner el siguiente canto en video y reflexionar acerca de la letra del mismo "El mandamiento principal": <https://www.youtube.com/watch?v=1oMOAeoTU0I>

A la hora de buscar videos o canciones, cuidar que sean católicos ya que generalmente en los videos evangélicos o de otras denominaciones, para estos relatos bíblicos usan el nombre "Jehová" o bien, cambian algunas partes de los textos.

- **Oración:**

**Amar como Jesús...**

Amar como Jesús,  
siguiendo su ejemplo  
que nace del servicio  
y de la entrega  
desinteresada a los demás.

Amar como Jesús  
optando por los más débiles,  
los que sufren  
y están al margen de la vida.

Amar como Jesús  
apasionados por la justicia  
y la paz,  
ofreciendo lo mejor de cada uno  
para lograr una vida digna  
para todos.

Amar como Jesús  
abierto a los demás y a sus  
necesidades  
compartiendo los dones  
recibidos, viviendo  
la alegría del dar.

**«Te amo y quiero amarte, pero ¿cuánto? ¿Cuál será mi medida?  
Amarte sin medida si, es necesario una medida, que sea infinita.  
Amarte como Tú me amas. ¡Oh Dios, mi Dios, mi Amor!»**

*Madre Margarita Diomira Crispi  
Cuaderno 2. 27 – 11 – 1914*

- **Oración-reflexión:** “El mandamiento más olvidado de Jesús”:

### **El mandamiento más olvidado de Jesús**

¡Señor, tú me muestras con tu ejemplo que el sentido de la vida está en darse a los demás, en servir al prójimo! ¡Tu vida es el espejo en el cuál mirarme! ¡Y mirándote a Ti cuánto tengo que cambiar!

¡Señor, tu recorriste los caminos de Palestina para ir al encuentro de los sufrientes, de los necesitados, de los enfermos, de los olvidados, de los marginados, de los que nadie quiere, tu compartiste el pan, ayúdame a actuar como Tú, enséñame el camino para entregarme por entero a los demás!

¡Concédeme la gracia de tener tus mismos sentimientos y palabras,

tus gestos y tu mirada!  
¡Concédeme la gracia,  
¡Señor, de ser alguien cercano a los demás!

¡Envíame tu Santo Espíritu, ¡Señor, para que mi corazón se transforme, para que mi corazón se abra al amor, al servicio, para vivir pensando siempre en el otro y no en mí, con alegría y no con tristeza, con fraternidad y no con egoísmo!

¡Te entrego, ¡Señor, mi corazón para que en mí ames a todos los que me rodean! ¡Te entrego, ¡Señor, todo mi ser para que Tú crezcas mí, para que seas tú, mi Señor, quien viva, trabaje y ore en mí! Amén.

- **Madre Margarita Diomira Crispi:**

- Con el tema de la semana “Nacidos para amar” se comentará que Dios creó a Madre Margarita Diomira para amar y que ella siempre amó muchísimo a las personas, especialmente a los niños y niñas y sobre todo a Dios. De forma sencilla se relatará la historia-cuento que ella escribió (pág.4) diciendo que ella se imaginaba a Jesús que le preguntaba “¿me amas?” y ella asentía. **Si Jesús nos lo pregunta, ¿qué le diríamos hoy?**



- Se pedirá a los estudiantes que por 1 minuto exacto, enciendan todos la cámara y van a contemplarse entre todos mirándose fijamente, **SIN HABLAR. Pasado ese minuto, se reflexionará en la frase de Madre Margarita** “Me esforzaré en tratar a mi prójimo con un gran espíritu de fe, mirando en cada persona al Divino Maestro, a Él sólo, siempre a Él sólo...” **¿Qué tiene que ver con el ejercicio de mirarnos, que acabamos de hacer?**

- **Texto de Madre Margarita del Cuaderno 3:**



Respeto para mí misma, en cuanto que provengo de Dios, criatura de Dios; debo respetarme y hacerme respetar. Me ha dicho: “Mira, lo que te hagan a ti, lo tengo como hecho a mí mismo, y los que te ofenden a ti y te hacen sufrir, me ofenden y me hacen sufrir, pero a Mi solamente la justicia”. Recíprocamente. La misma cosa sucede con mi prójimo, viniendo también él de Dios. Bajo esta luz, cuanto debo llorar mis culpas contra la caridad hacia el prójimo. Lo que he hecho contra el prójimo ha sido hecho contra Dios mismo. La iluminación ha sido profunda y resplandeciente.

**(Madre Margarita Diomira, Cuaderno 3. 25 – 08 – 1917).**